

Danrem 082/CPYJ Hadiri Pembukaan Bazar Yang Dibuka Kasum TNI Secara Vidcon

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 12, 2024 - 15:20



Mojokerto,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi mengikuti pembukaan Bazar TNI oleh Kasum TNI Letjen TNI Bambang Ismawan, S.E., M.M secara Vidcon, bertempat diMakorem 082/CPYJ Jl. Veteran nomor 03 Kota Mojokerto. Selasa (2/4/2024)

Dalam Vidcon Kasum TNI Letjen TNI Bambang Ismawan, S.E., M.M menyapa kepada jajaran satuan Komando wilayah se-Nusantara yang mengikuti

pembukaan Bazar TNI.

Dalam sambutan tertulis Panglima TNI, yang dibacakan Kasum TNI menyampaikan bahwa Bazar TNI dilaksanakan utk membantu kesejahteraan Prajurit dan masyarakat sekitar kesatuan dan Panglima TNI juga mengucapkan terima kasih karena Bazar TNI mendapat tanggapan yang luar biasa dari Prajurit dan warga sekitar Kesatuan.



Bazar TNI menyediakan dan menjual Sembako dengan harga lebih murah dari harga pasar kami berharap Prajurit dan masyarakat sekitar kesatuan dapat memanfaatkan adanya kegiatan Bazar TNI. Ungkapnya

Selanjutnya Kasum TNI menekan tombol sirine, sebagai tanda secara resmi Bazar TNI dibuka, dan menyerahkan bingkisan Sembako secara simbolis kepada masyarakat sekitar Kesatuan Mabes TNI. Kasum TNI beserta pejabat wakil kepala staf Angkatan Darat, Laut dan udara melaksanakan Door stop dan meninjau Bazar TNI.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi saat dilokasi Bazar Makorem menyampaikan dengan dilaksanakan kegiatan Bazar TNI menyambut hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024 M, agar meringankan masyarakat serta merupakan sarana untuk memberikan kesejahteraan kepada Prajurit dan warga sekitar Kesatuan. Ujar Danrem

Kegiatan Bazar di hadiri oleh Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudba S.E, para Kabalak Aju Korem 082/CPYJ Para Kasi Korem 082/CPYJ, Para Prajurit dan PNS serta Ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Heri Rustandi beserta pengurusnya.

Usai pembukaan, Danrem 082/CPYJ dan Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya beserta pengurus meninjau di berbagai stand bazar yang ada.

Kegiatan Bazar TNI secara Vidcon yang dibuka oleh Kasum TNI selesai berjalan dengan tertib, lancar dan aman. (Penrem CPYJ).
Danrem 082/CPYJ Halal Bihalal Bersama Prajurit dan Pns Makorem

Mojokerto,-Selepas melaksanakan cuti lebaran Idul Fitri 1445 Hijriah, Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi gelar acara Halal Bihalal bersama keluarga besar Makorem 082/CPYJ yaitu prajurit dan Pns yang berlangsung di

halaman Makorem, Mojokerto, Selasa (16/4/2024)

Acara Halal Bihalal tersebut merupakan acara tahunan yang senantiasa dilaksanakan setelah Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah sesuai melaksanakan cuti lebaran, guna meningkatkan tali silaturahmi dan kebersamaan antar sesama prajurit dan Pns.

Sebelum acara Halal Bihalal, Kasi Pers Korem 082/CPYJ terlebih dahulu menggelar Apel bersama usai melaksanakan cuti lebaran guna pengecekan awal selesai melaksanakan cuti lebaran untuk ...

Danrem 082/CPYJ Bacakan Amanat Panglima TNI "Dalam Upacara 17-an"

Mojokerto,- Komandan Korem 082/CPYJ, Kolonel Inf Heri Rustandi selaku Irup dalam upacara bendera 17-an tanggal 17 April 2024 yang diikuti seluruh anggota Makorem dan Balak Aju Korem 082/CPYJ, bertempat di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jalan Gajah Mada No. 4 Magersari Kota Mojokerto. Rabu (17/4/2024)

Dalam amanat tertulis Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si. yang dibacakan

Komandan Korem 082/CPYJ, Kolonel Inf Heri Rustandi menyampaikan, bahwa Pada kesempatan yang baik ini, serta masih dalam suasana Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Saya mengucapkan Minal 'Aizin wal Faizin, mohon maaf lahir dan batin, kepada seluruh Prajurit, PNS dan keluarga besar TNI di manapun berada ...

Kodam V/Brawijaya Berangkatkan 6 Atlet Taekwondo: Pangkostrad Cup

Mojokerto,- Kodam V/Brawijaya memberangkatkan 6 atletnya dalam ajang kompetisi kejuaraan Nasional Taekwondo Piala Pangkostrad Cup TA 2024 yang nantinya akan di gelar Ciracas Jakarta.

Pemberangkatan ke 6 Atlet Kodam V/Brawijaya tersebut dilakukan oleh Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi selaku Komandan Kontingen atlet Taekwondo Kodam V/Brawijaya di Aula Makorem 082/CPYJ, jl. Veteran no. 3 Margelo, kec. Prajurit kulon Kota Mojokerto Jawa Timur, Selasa (7/5/2024).

Dalam sambutan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, mengatakan kejuaraan ini merupakan tolak ukur pembinaan yang telah kita laksanakan selama ini, selain itu sebagai ajang pengalaman kepada para atlit taekwondo da...

Danrem 082/CPYJ Hadiri Peringatan Hari Jadi Kabupaten Mojokerto ke 731

Mojokerto,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi beserta Ibu hadir upacara dalam rangka peringatan hari jadi Kab. Mojokerto ke 731 yang diikuti sekitar 500 orang, bertempat di halaman Pemkab. Mojokerto Jl. A. Yani No. 16 Kota Mojokerto, Kamis (9/5/2024).

Upacara peringatan hari jadi Kab. Mojokerto tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Mojokerto Hj. Ikhina Fatmawati, M, Si (sebagai Irup).

Dalam peringatan hari jadi kab. Mojokerto tahun ini mengusung tema "Bersama, Berkarya, Berjaya", serta seluruh peserta upacara menggunakan pakaian khas

daerah Mojokerto Jawa Timur.

Sementara itu, dalam sambutan Bupati Mojokerto Dr. Ikfina Fatmawati mengungkapkan, bahwa hari jadi Kabupaten Mojok...

Wujud Ketahanan Pangan “Danrem 082/CPYJ Hadiri Panen Raya Jagung” Di Lamongan

Lamongan-, Dengan kesabaran, penantian dan ketekunan, tiba saatnya untuk melaksanakan panen raya jagung Ketahanan Pangan Nasional di Wilayah Kodim 0812/Lamongan, yang dilaksanakan oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay, S.E.,MM didampingi ibu Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi didampingi ibu beserta Forkopimda Kab. Lamongan yang dilaksanakan di desa. Mojorejo Kec. Modo Kab. Lamongan, Selasa (28/5/24).

Panen raya tersebut merupakan Program Ketahanan Pangan yang dicanangkan oleh Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Maruli Simanjutak, M.Sc., sebagai upaya untuk memantapkan ketersediaan pangan yang bersumber dari produksi lokal dalam rangka ...

Danrem 082/CPYJ Dampingi Pangdam V/Brawijaya Berkunjung Ke Tuban Dan Bojonegoro

Tuban,-Selaku Komandan Kewilayahan, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi didampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay, beserta ibu kunjungan kerja di Kodim 0811/Tuban sekaligus bersilaturahmi dengan Forkopimda Tuban, yang bertempat di Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo, Kamis (6/6/2024).

Kunjungan Bapak Pangdam V/Brawijaya tersebut dalam rangka berkunjung ke beberapa Kota di Jawa Timur, diantaranya berkunjung di Kodim 0817/Gresik selanjutnya bertolak ke Kodim 0811/Tuban dan dilanjutkan ke Kodim 0813/Bojonegoro.

Dalam kunjungannya ke Kodim 0811/Tuban, Pangdam beserta ibu di sambut oleh Forkopimda Tuban dan seluruh Pa Kodim 0811 /Tuban dilanjutkan dengan foto bers...

Sudah pak bas hanya itu, yg blm di acc

Siap kapen